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Seit der vorletzten Jahreshauptversammlung bin ich Ortsbeauftragte des BUND 
Kreisverbandes Groß-Gerau für Rüsselsheim. Seitdem habe ich versucht, überregionale 
Aktivitäten des BUND auch in Rüsselsheim bekannt zu machen, Menschen zum Mitmachen 
zu gewinnen und auch konkrete Punkte und Forderungen vor Ort damit zu verbinden. Die 
Forderungen des BUND für Natur- und Klimaschutz müssen zur Sicherung der 
Lebensgrundlagen von Mensch und Natur umgesetzt werden. Dafür brauchen wir mehr 
Durchsetzungskraft durch größeres Gewicht in der Öffentlichkeit. 

Es geht mir darum zu zeigen, dass jede/r vor Ort selbst tätig werden kann. Mein Ziel ist, in 
Rüsselsheim wieder eine Gruppe von Menschen dafür zu gewinnen, sich in einem aktiven 
Ortsverband zusammen zu schließen. 

• Breiten Raum hat das „NEIN zum geplanten XXL-Gewächshaus“ in den Tätigkeiten -
hoffentlich nie in den der Landschaft von Klein-Rohrheim - eingenommen. Zahlreiche
Mitteilungen  dazu  waren  in  der  Presse  und  der  Hessenschau,  ich  habe  an  einer
Sitzung  der  Kreistagskoalition  unsere  Argumente  vorgetragen,  eine  von  Christine
vorbereitete  Stellungnahme  ging  an  alle  Kreistagsfraktionen  und  sonstige
Verantwortliche sowie an alle BUND-Mitglieder im Südkreis.  Hier  werden wir  weiter
wachsam sein und wenn nötig auch öffentlichkeitswirksame Aktionen unternehmen.

• Anlässlich  des  Globalen  Klimastreiks  am  25.  März  2022  habe  ich  zusammen  mit
ADFC-Kreisverband  Groß-Gerau,  ENERGIEWENDE  e.  V.  Rüsselsheim,  der
Klimaentscheidgruppe Rüsselsheim Zero,  Naturfreunden Rüsselsheim und der attac
Regionalgruppe Rüsselsheim eine Kundgebung auf  dem Marktplatz  in  Rüsselsheim
initiiert und dort eine Rede gehalten.

• Um die Initiative ‚Verkehrswende in Hessen‘ zu unterstützen, habe ich ein Bündnis mit
Naturfreunden,  ENERGIEWENDE,  attac,  Rüsselsheim  Zero  sowie  ADFC  und  in
diesem Rahmen eine Fahrraddemo am 19. Juni von  Rüsselsheim nach Bickenbach
sowie  die  Teilnahme  an  der  großen  Fahrradsternfahrt  am  28.  August  über  die
Autobahn nach Wiesbaden organisiert. 

• Zur Übergabe der Umwelteule an das Forum Verkehrswende am 28. Oktober habe ich
die  Laudatio  gehalten  und  an  der  Critical  Mass  Fahrt  mit  meinem  Liegerad
teilgenommen.

• Zum Umweltbericht 2022 der Stadt Rüsselsheim habe ich eine Stellungnahme für das
„Rüsselsheimer Echo“ verfasst.

• Bei  Rüsselsheim  Zero  vertrete  ich  den  BUND  aktiv  am  regelmäßig  stattfindenden
Runden Tisch. 

Heike Muster, Rüsselsheim, den 20.02.23


